
中 新 网 首 尔 12 月 12
日电 当地时间 10 日，第六
届“一带一路”国际青年论
坛暨 2021“一带一路”高校
联盟论坛在韩国首尔与中
国甘肃省兰州市以线上线
下方式成功举办。本次论
坛主题为“生态保护和全
球合作”，论坛由中国驻韩
国 大 使 馆 、韩 国“ 一 带 一
路”研究院、韩中文化友好
协会、甘肃省教育厅、甘肃
省人民政府外事办公室、
甘肃省人民对外友好协会
主办，兰州大学、甘肃省内
各联盟高校协办。

甘 肃 省 副 省 长 张 世

珍、中国驻韩国特命全权
大使邢海明、韩国“一带一
路”研究院理事长崔载千、
韩国“一带一路”研究院共
同院长卢载宪、韩国“一带
一路”研究院共同院长曲
欢、甘肃省人民政府外事
办公室主任张宝军、甘肃
省教育厅厅长王海燕、北
京大学副校长王博，兰州
大学校长严纯华等人士出
席并致辞。“一带一路”国
际 青 年 论 坛 组 织 委 员 长
Kadir Ayhan 教 授 为 来 自 十
几个国家和地区的二百余
名青年学子主持了讨论环
节。

张世珍指出，希望“一
带一路”国际青年论坛和

“一带一路”高校联盟论坛
的中韩主办方加强合作，
将其打造成为世界各国青
年对话和教育对外开放的
标志性、引领性平台。

邢 海 明 指 出 ，生 态 兴
则文明兴，生态衰则文明
衰。绿色是“一带一路”的
固有属性。把绿色作为共
建“一带一路”的底色，是
中国提出“一带一路”倡议
的初心，也是各国参与共
建“一带一路”的共识。8
年来，绿色、低碳、可持续
的理念在沿线国家不断深
化，各国绿色发展伙伴关
系更加紧密，生态环保支
撑服务更加有力，绿色丝
绸之路建设新进展为“一
带一路”沿线国家带来可
持续发展新机遇。

韩国“一带一路”研究
院创始人兼理事长崔载千
强调，“一带一路”国际青
年论坛是为世界各国青年
搭建的一个畅所欲言、凝
聚智慧、结交朋友的对话
平台，希望通过青年交流
拓宽国际合作之路，共建

全 球 绿 色 家 园 。 他 还 表
示，此次论坛能与具有深
厚文化底蕴和创新精神的
甘肃省一起举办，感到意
义非凡，并表达了他对甘
肃朋友们的思念。

韩国前总统卢泰愚之
子、韩国“一带一路”研究
院共同院长卢载宪表示，

“一带一路”倡议的愿景和
行动是响亮且明确的，共
同繁荣和生态文明建设要
在可持续发展的基础之上
开展。他表示，我们都生
活在同一个地球，环境保
护和生态文明建设已成为
一个超越自身界限的重要
问题，需要全球合作与共
同努力。

韩国“一带一路”研究
院共同院长、韩中文化友
好协会曲欢会长在闭幕词
中提到，未来地球生态环
境保护的重任在青年，看
到 200 多 名 青 年 热 情 洋
溢、各抒己见的讨论，她更
加坚定了要把“一带一路”
国际青年论坛继续开办下
去的信心。

“一带一路”国际青年
论坛组委会委员长、韩籍

土 耳 其 裔 教 授 Kadir Ayhan
表示，看到国际青年论坛
越办越成熟，各国青年们
能够在这个平台上就全球
面 临 的 问 题 展 开 热 烈 讨
论，发表自己的见解与看
法，感到很欣慰，他期待青
年们能为国际问题的解决
做出贡献。

围 绕 本 次 论 坛 主 题
“生态保护和全球合作”，
与会学者与青年学生就全
球减贫的国际合作、“一带
一路”教育合作的机遇与
挑战、青年在生态保护和
生态多样性中的作用三个
议题展开讨论。

“一带一路”国际青年
论坛由韩国“一带一路”研
究院、韩中文化友好协会
与中国驻韩国大使馆共同
主办，每年在韩中两国轮
流举办。论坛致力于为全
球青年提供一个就“一带
一路”国际合作以及国际
社会的热点话题进行自由
讨 论 、深 入 对 话 的 平 台 。
目前论坛已举办六届，累
计有 120 多个国家的青年
参与，作为已入选中韩文
化交流年的项目，第七届
和第八届论坛明年将分别
在韩国仁川市和中国青海
省举办。
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第六届“一带一路”国际青年论坛成功举办

图为中国驻韩国大使邢海明致辞。
韩中文化友好协会供图
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